

**NILAI-NILAI KELUARGA SAKINAH DALAM RUBRIK
SAKINAH RADIO PAS FM 101 PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (SI)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh:
Rofikoh Puji Lestari
NIM 1740210102**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN
ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Congé Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari:

Nama : Rofikoh Puji Lestari
NIM : 1740210102
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Nilai-Nilai Keluarga Sakinah dalam Rubrik
Sakinah Radio PAS FM 101 Pati

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 1 Desember 2021 sampai 29 Maret 2022 dan
disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 29 Maret 2022
Pembimbing,

H. Nur Said, S.Ag., MA, M.Ag.
NIP. 197202102005011008



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari:

Nama : Rofikoh Puji Lestari
 NIM : 1740210102
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Nilai-Nilai Keluarga Sakinah dalam Rubrik
 Sakinah Radio PAS FM 101 Pati

Telah diujikan pada **8 April 2022** dan dinyatakan lulus dalam
Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/ Penguji I	11/4 2022	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 198003012006042003 Penguji II	12/4 2022	
<u>Ahmad Nafi', M.Pd.</u> NIP. 198809292020121009 Sekertaris Sidang	12/4 2022	
<u>H. Nur Said, S.Ag., MA, M.Ag.</u> NIP. 197202102005011008 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Masturin, M.Ag</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Rofikoh Puji Lestari NIM. 1740210102**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 Maret 2022

Yang menyatakan,



ROFIKOH PUJI LETARI

NIM. 1740210102

MOTTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ اتَّقُوا رَبَّكُمُ الَّذِي خَلَقَكُمْ مِنْ نَفْسٍ وَحَدِيدٍ وَخَلَقَ
 مِنْهَا زَوْجَهَا وَبَثَّ مِنْهُمَا رِجَالًا كَثِيرًا وَنِسَاءً وَاتَّقُوا اللَّهَ الَّذِي تَسَاءَلُونَ بِهِ
 وَالْأَرْحَامَ إِنَّ اللَّهَ كَانَ عَلَيْكُمْ رَقِيبًا (١)

“Wahai Manusia! Bertakwalah kepada Tuhanmu yang telah menciptakan kamu dari diri satu (Adam), dan (Allah) menciptakan pasangannya (Hawa) dari (diri)-nya, dan dari keduanya Allah memperkembangbiakkan laki-laki dan perempuan yang banyak. Bertakwalah kepada Allah yang dengan nama-Nya kamu saling meminta, dan (periharalah) hubungan kekeluargaan. Sesungguhnya Allah selalu menjaga dan mengawasimu.”¹

(Q.S An-nisa: 1)

¹ Al-Qur'anulkarim, An-Nisa' ayat 1, *Al-Qur'an Hafalan Super Mudah untu Pemula*, (Bandung: Tim Al-Qosbah, 2020), 77

PERSEMBAHAN

Puji syukur *Alhamdulillah* atas semua nikmat serta karunia yang telah diberikan, karena atas semua kehendak-Nya, kepersembahkan karya tulis ini teruntuk semua orang yang selalu menemani perjalananku dalam proses penyelesaian skripsi ini dan dengan segala kerendahan hati kupersembahkan karya ini untuk:

1. Persembahan yang tertinggi kepada Allah SWT, karena dengan segala ridho-Nya lah selalu kuharapkan untuk menyertai setiap langkahku.
2. Almameterku tercinta, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Sebentuk ungkapan kasih dan sayang kepada kedua orang tuaku (Bapak Sukaryo dan Ibu Siti Syafa'atun) yang senantiasa selalu memberikan doa, dukungan dan motivasi serta perhatian yang selalu mereka berikan untuk mengiringi setiap langkah dan usahaku demi menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Dosen Pembimbing H. Nur Said, S.Ag., MA, M.Ag, terima kasih atas semua ilmu, waktu, tenaga, arahan serta masukan-masukan yang telah diberikan untuk membimbing saya, sehingga dapat terselesaikan skripsi ini dengan baik.
5. Seluruh pihak radio PAS FM Pati beserta staf karyawan yang telah membantu penyelesaian skripsi ini.
6. Teman-teman KPI angkatan 2017 khususnya untuk kelas KPI C yang namanya tidak dapat saya sebutkan satu per satu yang telah mewarnai dan memotivasi hari-hariku selama menjalani perkuliahan selama ini.
7. Sahabat-sahabat dekat saya, Fidah, Vianda, Shofa, Bella, Lely, dan Ika yang selalu ada untuk menyemangati, menjadi pendengar setia atas semua keluh kesah, serta yang selalu saya repotkan dari awal pengerjaan skripsi sampai terselesainya skripsi.
8. Terima kasih untuk semua pihak yang ikut membantu dalam menyelesaikan studiku.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	إ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	'A'/a	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكَ يَ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِ يَ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْفَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٍ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūthah	
جَمَلُ الدِّينِ		Jamāluddīn		جَمَلُ الدِّينِ		Jamāl al-dīn	
		n				سَاعَةٌ	
						sā'ah	

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur Kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga saat ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyyah menuju zaman Islamiyah. Semoga kelak di yaumul qiyamah kita semua diakui sebagai umat-Nya dan mendapatkan syafaat dari beliau, amin.

Skripsi yang berjudul **“Nilai-Nilai Keluarga Sakinah dalam Rubrik Sakinah Radio PAS FM Pati”** penulisan skripsi ini disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Stara 1 (Satu) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) pada Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa dukungan, bantuan, saran serta arahan dari berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantual material maupun spiritual. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Masturin, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I. selaku Ketua Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. H. Nur Said, S.Ag., MA, M.Ag, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, serta fikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam menyusun skripsi ini.
5. Kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta para jajarannya yang telah memberikan izin dan

layanan perpustakaan demi terlaksanannya penyusunan skripsi ini.

6. Seluruh staf Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan layanan mengenai keperluan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. H. Ahmad Cholidi, Rasyida Iriana Sholihah dan Ustadz Zainuddin Hikam selaku pihak radio PAS FM Pati, yang telah memberikan izin, bimbingan serta bantuan berupa informasi dan data-data terkait proses penelitian dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga semua arahan dan bimbingan dapat bermanfaat untuk penulis dan pembaca skripsi ini. Penulis tidak dapat membalas semua kebaikan yang telah diberikan sehingga skripsi ini bisa terselesaikan. Hanya ungkapan terima kasih yang sebanyak-banyaknya, semoga Allah membalas dengan rahmat dan pertolongan-Nya dalam kehidupan di dunia maupun di akhirat kelak, amin.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kriti dan saran yang dapat membangun dari siapapun selalu penulis harapkan untuk memperbaiki dan melengkapi skripsi ini. Karena sejatinya manusia merupakan tempat yang tidak pernah luput dari kesalahan. Diharapkan semoga skripsi ini memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan pembacanya.

Kudus, 24 Maret 2022

Penulis,

Rofikoh Puji Lestari

Nim: 1740210102